

Bhabinkamtibmas Desa Dukupuntang Hadiri Giat Bimbingan Manasik Haji Tahun 1445 H / 2024 H

Panji R - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Apr 23, 2024 - 11:30



KAB. CIREBON - Bhabinkamtibmas Desa Dukupuntang Polsek Dukupuntang Bripka Dede Suryana Hadi S, S.H menghadiri acara bimbingan manasik haji tahun 1445 H/2024 H yang diadakan di Masjid Besar An Nur Desa Dukupuntang.

Acara tersebut bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan pemahaman kepada calon jamaah haji mengenai tata cara dan rukun-rukun menjalankan ibadah haji.

Dalam acara tersebut, Bripka Dede turut hadir bersama Kuwu Desa Dukupuntang H. Eno Sutrisno, dan beberapa perangkat desa lainnya, acara

dimulai dengan sambutan dari Kuwu Dukupuntang yang menyampaikan pentingnya menjalankan ibadah haji dengan baik sesuai dengan tuntunan agama.

Setelah sambutan, acara dilanjutkan dengan pemaparan materi mengenai persiapan fisik dan mental menjelang berangkat haji, pemaparan tersebut dibawakan oleh Panitia.

Sebagai Bhabinkamtibmas yang bertugas di wilayah Desa Dukupuntang, Bripka Dede memberikan pengarahan kepada calon jamaah haji mengenai pentingnya menjaga keamanan dan kamtibmas selama pelaksanaan ibadah haji di Tanah Suci.

Ia menjelaskan bahwa kejahatan seperti pencurian dan kehilangan barang berharga masih bisa terjadi di tengah kerumunan jamaah haji, oleh karena itu, tindakan pencegahan seperti menjaga barang bawaan dan selalu berkoordinasi dengan petugas keamanan sangat penting.

Selain itu, Bripka Dede juga mengingatkan para calon jamaah haji untuk menjaga kebersihan lingkungan serta menghormati peraturan yang berlaku di Tanah Suci. Menjemput keberkahan dari Allah SWT bukanlah sekedar menjalankan rangkaian ibadah haji, tetapi juga melibatkan sikap menjaga kebaikan dan keharmonisan bersama jamaah lainnya.

Acara bimbingan manasik haji tahun 1445 H/2024 H ini diharapkan dapat memberikan bekal pengetahuan dan pemahaman yang cukup kepada calon jamaah haji Desa Dukupuntang, dengan demikian, para calon jamaah haji akan terhindar dari kesalahan-kesalahan dalam menjalankan ibadah haji serta mampu menjaga keamanan dan kamtibmas selama pelaksanaan ibadah haji.

Bripka Dede juga berharap agar acara ini dapat meningkatkan kualitas pelaksanaan ibadah haji dan semakin mempererat kerukunan serta kebersamaan antara jamaah haji, semoga para calon jamaah haji mendapatkan kemudahan serta keselamatan dalam melaksanakan ibadah haji.